SEGURAPP



INTRODUCCIÓN

Esta idea de proyecto surgió de una conversación espontánea en la que confesamos que salir de noche, volver a casa a altas horas, regresar de la escuela o del trabajo a esas horas e incluso sacar a pasear a nuestras mascotas: aumentaba la sensación de inseguridad. La vulnerabilidad que se siente en entornos desolados nos llevó a pensar en una solución, más aún teniendo en cuenta que había más gente con esta misma sensación. A esta preocupación se suma el peligro que enfrentan nuestras mascotas, muchas veces víctimas de actos malintencionados como el envenenamiento intencional mediante comida arrojada en espacios públicos. La necesidad de mayor **protección**, tanto para las personas como para los animales, nos inspiró a desarrollar esta idea.

Nuestro objetivo es hacer una aplicación innovadora que combine tecnología y conectividad con tal de prevenir riesgos y proporcionar tranquilidad. Principalmente, está enfocada en la **seguridad general**, busca **alertar** sobre posibles peligros, fomentar el **apoyo comunitario** y empoderar a los usuarios para actuar con **confianza**. Este proyecto pretende no solo proteger, sino también fortalecer la confianza en los espacios que habitamos, asegurando que tanto nosotros como los animales puedan convivir en un entorno más seguro.

¿Qué es segurapp?

Se trata de una app dirigida a resolver problemas de seguridad del día a día de las personas. Su principal objetivo es **promover el bienestar** animal y humano, permitiendo una mejora en la vida de quienes usan dicha app.

¿Cuáles son los cimientos de SegurApp?

SegurApp tiene diferentes bases, las cuales son:

1. Seguridad para personas

Puedes solicitar que venga una persona a la ubicación que le mandes, para que te acompañe hasta casa o hasta donde necesites ir con tal de que llegues a salvo como si fuera un/a **guardaespaldas**. Además, puedes pedir un **taxi** que conducirá una persona trabajadora de la app, para que te lleve sano/a y salvo/a hacia tu destino.

2. Servicios de voluntariado*1

Ya sea para cuidar niños, personas mayores, personas discapacitadas... en momentos concretos o en largas temporadas como para hacerles recados a quienes lo necesiten, SegurApp ofrece un servicio de **voluntariado** para cumplir con dichas tareas.

3. Recordatorios

Nuestra aplicación tiene un sistema de **recordatorios** para facilitar los quehaceres del día a día y recordar todo aquello que no debe olvidarse (por ejemplo, tomar pastillas, hacer recados o apuntar la lista de la compra).

4. Accesorios de seguridad

En SegurApp disponemos de la opción de comprar un **anillo** cuyo propósito es detectar si la bebida que vamos a tomar tiene alguna droga o no. Tiene forma de flor y su centro cambia de color si la bebida está contaminada: los pétalos hacen de límite para que la gota de bebida no se derrame y la parte de los pistilos (el centro de la flor) cambia de color cuando la **bebida** está **contaminada**.

Asimismo, también venderemos un **llavero** con kit de seguridad para tener a mano lo necesario para la defensa propia.

5. Seguridad para animales

Tenemos una sección enteramente dedicada a las mascotas y a los animales de la calle. Básicamente, quien quiera podrá solicitar un **dispositivo portátil** cuya función permite detectar la presencia de sustancias tóxicas en el ambiente (como gases venenosos o comida tirada en determinadas zonas que esté envenenada).

Igualmente, se fijarán en la app localizaciones de sitios donde haya **botiquín** para animales, pero, además, el dispositivo mencionado tendrá incorporadas ciertas instrucciones sobre **primeros auxilios para animales** (porque si, por ejemplo, tu mascota ha ingerido una sustancia tóxica, solo tendrás que darle al **botón de emergencia** del dispositivo con tal de que se conecte, rápidamente, a los servicios de emergencia veterinaria más cercanos.

^{1*} Al ser un voluntariado, no se pagará por solicitar este servicio, pero se puede aportar al/a la voluntario/a cierta **cantidad monetaria** decidida por quien haya solicitado el mencionado servicio.